

ICH BIN EIN STAR - HOLT MICH HIER RAUS!

GEFANGEN IM KÄFIG

NOCH 60 SEKUNDEN...



Die Literaturkurse von Frau Klinkhammer und Frau Gemünd waren am Dienstag, den 24.01.2023 im Escape Room in Elberfeld, da sich die Kurse einen Einblick verschaffen wollten, wie ein Escape Room aufgebaut ist. Dies geschah im Zuge eines neuen Projektes der Q1-Kurse, sie werden selbst einen Escape Room in der Schule erstellen und diesen dann der Öffentlichkeit frei zugänglich machen.



In Elberfeld gab es eine große Vielfalt an Räumen und Rätseln, die innerhalb von 60 Minuten zu lösen waren und wobei alle ihre Fähigkeit zum Teamwork einsetzen mussten, weil man aufeinander angewiesen war und Rätsel teilweise nur zu mehreren lösen konnte.



In dem von uns besuchten Escape-Room gab es einen Raum zu Sherlock Holmes, hier mussten die Besucher dem obersten Detektiv helfen, einen Fall zu lösen. In „Alcatraz“, 1 und 2, spielten die Schüler*innen gegeneinander und mussten wie Frank Morris aus einer Gefängniszelle ausbrechen. Der Raum „Der Henker“ war stellenweise gruselig, die Schüler*innen wurden 60 Minuten lang von einem Henker verfolgt.



„Das Geheimnis der Wunderlampe“ war eine Reise in den Orient, man tauchte ein in die Welt Aladdins, des Diebes auf den Straßen Agrabah.



Wie Harry Potter während der Strafarbeit in der Zauberschule mussten die Zauberschüler*innen das Geheimnis des Hausmeisters lüften.

Ein Expeditionsteam musste innerhalb des Zeitlimits einen verlorenen Schatz finden, ansonsten wurden die Sauerstoffreserven knapp.



Alle Schülerinnen und Schüler entkamen sicher ihren 60minütigen Gefängnissen, bei jedem konnte man neben der Erleichterung im Gesicht auch extremen Spaß erkennen.

Sie bewiesen in allen Räumen ihr Denkvermögen und ihre Fähigkeit zur Kooperation.

Wir bedanken uns beim Förderverein, der diese Exkursion erst ermöglicht hatte und diesen komplett finanzierte. Bleibt wachsam und haltet Ausschau nach weiteren Neuigkeiten!

Leuron Maljoku

STAY UPDATED 

FUN-FACT!

Wusstest du, dass...
... Wuppertal seine eigene
Frauen-Football-
Mannschaft hat?
"Die Wuppertaler
Greyhounds!"

LEHRER BEANTWORTEN UNSERE FRAGEN

Wer ist eigentlich...

PIEL?



FRAU
PIELOK

WELCHE FÄCHER UNTERRICHTEN SIE?
Englisch und Pädagogik

WELCHES IHRER FÄCHER MACHEN SIE AM LIEBSTEN UND WARUM?
Puuuuh, das ist eine ziemlich schwierige Frage! Ich sag jetzt ganz einfach...**JOKER. Beides!** Ich kann mich nicht entscheiden ;)

IN WELCHER STADT WOHNEN SIE?
Wuppertal

WAS MACHT SIE WÜTEND?
Schüler*innen, die gaaaar keinen Bock auf nichts haben!

HABEN SIE EINEN LIEBLINGSSCHÜLER?
Ne, ich mag alle gern!

IN WELCHER KLASSE UNTERRICHTEN SIE AM LIEBSTEN?
Natürlich in der 7e

WAS IST IHR LIEBLINGSORT AN DER SCHULE?
Lehrerzimmer Haus 2 & 4

WAS MACHEN SIE GERNE IN DER PAUSE?
Am liebsten quatsche ich mit den Kolleg*innen bei einem Kaffee.

AG-ABC

BASTELN

HERR HENNE UND HERR SÜRENZ
RAUM 206 HAUS 1

WAS MACHT IHR IN DER AG?

In der AG basteln wir eigentlich aus ganz vielen verschiedenen Materialien, gerade z.B. mit Perlen und Schnüren, aber auch mit Styropor und Holz.



WAS MACHT IHR GERADE AKTUELL?

Wir haben selbst Schmuck aus Perlen hergestellt, unter anderem Armbänder und Ketten. Jetzt gerade bauen wir aus Streichhölzern kleine Türme oder Häuser. Für den Grundriss müssen wir Streichhölzer in Styropor stecken. Die werden dann mit einer Heißklebepistole zusammengeklebt.

WAS GEFÄLLT DIR AM MEISTEN AN DER AG?

Mir gefällt es, dass man jede Woche so viele verschiedene kreative Sachen machen kann und nicht immer mit den gleichen Materialien basteln muss.



GIBT ES AUCH WETTBEWERBE BEI EUCH?

Nein, so etwas gibt es in unserer AG nicht.